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  （土） 

昼休みの教員採用試験相談会では、受講生から「一次試

験や場面指導の対策」「大学推薦」「赴任地区の希望」

「臨任採用」「１年目のリアルな勤務時間」「部活の担

当」等の相談があり、真剣に聴く表情が印象的でした。 

授業中に不具合が起こってし
まうことがあると思うが、その
際にも迅速に対処できるような
授業づくりをしていきたい。 

１２月１４日（土） 情報モラル教育の必要性と

進め方、GIGAスクール構想についての講義、実

際にGIGA端末を使っての授業づくりや留意点

についての演習、グループ交流が行われました。 

文字を書くことや発言
することが苦手な子に
とって、端末でつながる
ことでスポットがあた
り、「良い意見だね」など
と認められる機会が増
えればいいなと思った。
ると 

令和７年１月、川崎市教育委員会教職員人事課による

川崎市の教員を志望・検討している方、教員採用予定

者（合格者）等に向けた市立学校見学会（授業参観・

現職教員との懇談会等）が開催されます。（要申込） 

今後起こりうる新たな危険

や問題に対して、状況に応じ

て適切な判断ができるように 

ICTの活用ととも
に、基盤となる学級
経営を作るための
人間関係、信頼関係
を構築できるよう
にしたいと思った。 

端末を開いたと
きの子どもたちの
キラキラした笑顔
が忘れられませ
ん。私も初めて端
末を使い、新鮮で
楽しかったです。 

こんな子どもの笑顔
を引き出せる教員にな
りたい！ 
授業を作り 
りたい！ 

休憩になっても

熱心な話し合い

が続いている！ 

使えばいいということで
はなくて、どんな力を身に
付けさせたいのかという目
的を見失わず、効果を考え
て適切な場面で活用できる
ようにしていきたい。 

カラフルで多様な
川崎だからこそ個
別最適な学習のた

めにICTが新たな

道具だと感じた。 

 

 

席が離れてい
る人と考えを共
有する場面と直
接的な対話をす
る場面を設けた
授業をしたい。 

一人一台の端末だか
らこそ、他の人とつな
がっている実感を子
どもが持てるように
することが授業を行
う際に大切だと思う。 

年々、タイピン

グの音が速く聞

こえてきます。 

他の人と自分の意
見を比較して、更に
書き加えたり、質問
したりすることで、
思考を深めることが
できると思った。 

GIGA端末に触れ、「人との
つながり」という温かい面を
知ったが、簡単に人を傷付け
てしまう面もある。その情報
モラル教育こそ生身の人間で
ある教師の仕事だと感じた。 

 
 
が周りから認められること

の大切さを学んだ。 

https://www.irasutoya.com/2018/08/blog-post_634.html
https://www.irasutoya.com/2018/08/blog-post_700.html
https://www.irasutoya.com/2018/06/blog-post_604.html

